



Afirma Ebrard que sigue en la misma línea de apoyo a López Obrador

DE LA REDACCIÓN

El ex secretario de Relaciones Exteriores Marcelo Ebrard sostuvo que desde hace 24 años ha apoyado a Andrés Manuel López Obrador y mantiene “la misma línea”. A la vez, recalcó, “somos gentes íntegras y leales, pero no nos quedamos callados”.

Al asistir ayer al informe de la diputada federal Flor Ivonne Moreno, en la alcaldía Xochimilco, el ex aspirante en la contienda interna de Morena y sus aliados, en la que se definió la coordinación nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, proceso que impugnó ante el órgano de justicia del partido guinda, expresó a sus simpatizantes: “Que nadie se asuste, hay que defender lo que uno cree”.

Luego de que un grupo de legisladores marcelistas propuso ajustes a la ley de ingresos para el próximo año, la cual se votará esta semana en la Cá-

mara de Diputados, Ebrard defendió las modificaciones planteadas.

“Me abordó una compañera entrando aquí (y me comentó): ‘cómo van a votar, no vayan a ser traidores’. Le decía yo: hace 24 años fui a buscar un día a Andrés Manuel López Obrador, y le dije ‘te voy a apoyar a ti, porque tú vas a encabezar el cambio de México’. ¿Qué quieres a cambio? Me preguntó; le respondí: nada, nada más quiero que tú ganes porque queremos que México cambie, que tengamos otra situación real en el país.”

Tras ello, subrayó que “en 24 años siempre he seguido la misma línea. Somos gentes íntegras y leales, pero no nos quedamos callados, nada más. Si pensamos algo, lo decimos”.

La semana pasada se desarrollaron audiencias y la presentación de pruebas ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena como parte de la queja que presentó el ex canciller, y la cual aún sigue siendo analizada por el órgano de justicia partidario.